

Laurent Bihot, bibliothécaire-adjoint à l'Université de Liège, est mort subitement le 12 novembre 1929. ⁽¹⁾

Rien ne faisait prévoir la brusque fin de ce modèle des fonctionnaires. La veille encore, il avait accompli sa tâche habituelle, comme il l'accomplissait depuis trente-quatre ans, simplement, consciencieusement, toujours souriant et toujours aimable. Ancien professeur du Collège de Braine-le-Comte, puis au Collège Marie-Thérèse de Herve, il était entré à la Bibliothèque de l'Université de Liège en 1895, et tout de suite il s'était acquis toutes les sympathies. J'ai eu moi-même bien souvent l'occasion de recourir à ses services et de constater ainsi que sur Laurent Bihot, on pouvait toujours compter. Ses mérites exceptionnels lui avaient fait conférer le titre de bibliothécaire-adjoint à titre personnel. Il était décoré de la Croix civique de première classe et chevalier de l'Ordre de Léopold II. Sa disparition a causé d'unanimes regrets. Je renouvelle à sa veuve et à son fils l'expression des sincères condoléances de l'Université de Liège, durement touchée par la mort de ce serviteur d'élite.

* * *

Enfin, nous avons à déplorer la mort de quatre de nos élèves : M^{lle} **Kaliskaja**, de l'École de commerce, MM. **Paul Kelecom** et **Louis Gos**, de la Faculté des Sciences, **Cyrille Durieux**, de la Faculté de Médecine. Aux malheureux parents nous adressons l'expression de notre profonde sympathie.

ADMISSION A L'ÉMÉRITAT

La limite d'âge vient d'atteindre M. **Jules Feller**, chargé de cours à la Faculté de Philosophie et Lettres.

Il y a juste dix ans, un arrêté royal du 31 août 1920 créait

(1) cf. J. HUBAUX : Laurent Bihot, notice nécrologique, *Bulletin de l'Association des Amis de l'Université de Liège*, janvier 1930.